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平成 30年度 第７回 役員会議事要録 

 

日   時 平成30年11月16日（金）16時55分～17時15分 

場   所 如水会館 １階 コンファレンスルーム 

出 席 者 蓼沼学長、佐藤理事、沼上理事、辻理事、岡本理事、小笠原監事、鶴監事 

陪 席 者 中野副学長、長谷川事務局長 

 

Ⅰ 前回議事要録の確認 

１ 平成30年度第６回役員会議事要録について 

蓼沼学長から、平成30年度第６回役員会議事要録案について、資料１に基づき説明があり、

確認の後、確定した。 

 

Ⅱ 審議事項 

１ 役員の兼業について 

佐藤理事・副学長から、役員の兼業について、資料２に基づき説明があり、審議の結果、

原案どおり承認された。 

 

２ 一橋大学学則の一部改正について 

沼上理事・副学長から、一橋大学学則の一部改正について、資料３に基づき説明があり、

審議の結果、原案どおり承認された。 

 

 

Ⅲ 報告事項 

１ 次期理事及び副学長について 

蓼沼学長から、次期理事及び副学長について、資料４に基づき報告があった。 

 

２ 平成 29年度決算剰余金の繰越承認について 

佐藤理事・副学長から、平成 29年度決算剰余金の繰越承認について、資料５に基づき報告

があった。 

 

３ 「一橋大学強化プラン（６）:社会人教育への貢献」について 

蓼沼学長から、「一橋大学強化プラン（６）:社会人教育への貢献」について、資料６に基

づき報告があった。 

 

Ⅳ その他 

蓼沼学長から、任期満了により本日の役員会が最後の出席となる理事、副学長の紹介があ

り、退任の挨拶の後、学長から謝辞が述べられた。 
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［配布資料］ 

１ 平成 30年度第６回役員会議事要録（案） 

２ 役員の兼業について（案） 

３ 一橋大学学則の一部改正について（案） 

４ 次期理事及び副学長について（案） 

５ 平成 29事業年度における剰余金の取扱いについて 

６ 学長見解「一橋大学強化プラン（６）：社会人教育への貢献」 

 


